

A seis meses y medio del inicio del Estado de Excepción Constitucional por la pandemia de Covid-19, Carabineros de la V Zona han realizado más de 30 mil detenciones. De ellas, 23.452 corresponden a Delitos contra la Salud Pública como es no respetar la cuarentena y cordones sanitarios.

Así lo dio a conocer el Jefe de la V Zona de Carabineros Valparaíso, General Hugo Zenteno Vásquez, quien añadió que además durante el año se han logrado decomisar 230 armas de fuego y 474 armas blancas. A su vez, en el mismo periodo de tiempo, 4197 personas fueron aprehendidas por delitos violentos y 5638 por delitos contra la propiedad.

En términos de drogas, se han incautado más de 490 kilos de marihuana, cerca de 40 mil plantas de cannabis sativa, casi 23 kilos de pasta base de cocaína, cerca de 16 kilos de cocaína y más de 53 mil fármacos.

“Los Carabineros han estado desplegados en todas las comunas de la región de Valparaíso. Ello ha implicado un trabajo coordinado y creo que los funcionarios han estado muy conscientes de realizar una labor ardua para revertir lo que es la pandemia”, señaló el General Zenteno, quien aprovechó la instancia para reconocer el trabajo de los funcionarios, comentando que ellos “han entregado gran parte de su conocimiento y profesionalismo para aportar en lo que fue la cuarentena”.

#### SEGUIMOS EN PANDEMIA

Desde el 26 de marzo, Carabineros detuvo a más de 23 mil personas por no respetar la cuarentena y cordones sanitarios, concentrándose principalmente en Viña del Mar con 10401 casos, y Valparaíso con 5877 aprehendidos.

Además, se han detenido a 1989 “porfiados” que en dos o más oportunidades desestimaron las medidas dispuestas por la autoridad para evitar los contagios, habiendo incluso personas que han incumplido las normas hasta 13 veces, concentrándose principalmente las cifras entre 1 a 5 reiteraciones.

En razón de ello, el alto oficial llamó a la comunidad a seguir cumpliendo con las medidas sanitarias. “Esto tiene que ser con la ayuda de todas las personas que componen esta región. Sería muy lamentable retroceder a cuarentena, por lo que es importante cumplir en forma responsable todas las medidas sanitarias”.

La labor de los funcionarios ha abarcado más allá del área operativa. En el ámbito social, Carabineros a través de sus Oficinas de Integración Comunitarias ha ayudado a más de 50 mil personas en situación de calle que fueron atendidas por los funcionarios, quienes entregaron 51134 kits de alimentos y 25897 kits de higiene. Entre ambos kits, se entregaron 7625 ayudas en la Prefectura Valparaíso, 4943 en Viña del Mar 4943, 24990 en Marga Marga, 24516 en Aconcagua y 14958 en San Antonio.

y tú, ¿qué opinas?

Anuncio Patrocinado